



Bat.-Komm. Mjr. Josef Pockenauer, Hptm. Toni Riedmann, Lt. Hans Baumgartner, Uj. Johann Ruggenthaler, Zf. Georg Steinlechner, Zf. Othmar Haller sen., Obmann Markus Hölzl, BM Anton Margreiter.

Foto: Kowatsch

## Hauptmann Anton Riedmann meisterte sein erstes Jahr bravourös

# Bewährungsprobe bestanden

**Die Hauptthemen der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Andreas Hofer-Schützenkompanie Westendorf waren das erste Jahr für Hauptmann Anton Riedmann, ein neues Schützenheim und hohe Ehrungen.**

**Westendorf** | Keiner leichten Aufgabe hat sich Toni Riedmann gestellt, als er vor einem Jahr die Nachfolge von Langzeithauptmann Hans Kirchmair angetreten hat. „Er hat seine Aufgabe als Hauptmann in seinem ersten Jahr bravourös gemacht, musste er doch gleich zu Beginn einen landesüblichen Empfang kommandieren“, lobte Bürgermeister Anton Margreiter.

„Es war ein arbeits- und ereignisreiches Jahr, und auch nicht ganz ohne Turbulenzen“, so Obmann Hölzl in

seinem Bericht, „hatten wir doch den Ausbau des von der Gemeinde zur Verfügung gestellten Schützenheimes zu bewältigen. Des Weiteren wurde die Schießbude umgebaut und eine Überdachung für das Dorffest angeschafft.“

### Jungschützenbetreuer legt Amt zurück

„Glücklich eine Kompanie, die mit Maximilian Ager, Markus Baier, Niklas Gurschler und Jonas Haselsberger, gleich vier Schützen in einem Jahr angeloben kann.“ Hans Baumgartner's Worte waren geprägt von Stolz und noch mehr Wehmut. Es fiel ihm schwer, seinen Entschluss mitzuteilen, dass er seine Funktion als Jungschützenbetreuer aus gesundheitlichen Gründen ablegen muss und auch nicht mehr als aktiver Schütze ausrücken wird.

Hans Baumgartner hat 1999 bei den Schützen in Westendorf begonnen. In kurzer Zeit hatte er den stärksten Jungschützenblock des Bataillons aufgebaut und es zum Bataillons-Jungschützen-Betreuer geschafft. Er war maßgeblich an der Errichtung des Jungschützenkreuzes am Kitzbüheler Horn beteiligt und hat sich in die Planung des Schützenheimes eingebracht. „Er wird der Kompanie fehlen“, war der einhellige Tenor.

Hauptmann Toni Riedmann und Zugsführer Othmar Haller sen. wurden mit der Andreas Hofer Medaille für ihre 40-jährige Treue zur Kompanie geehrt. Für ihre Verdienste um das Schützenwesen bekamen Uj. Johann Ruggenthaler und Zf. Georg Steinlechner die Bronzene Medaille des Bundes der Tiroler Schützen überreicht. H.K.